
8 Pièces

285 m²

Réf. 83797502

2 795 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Idéalement  située  dans  un  quartier  très  recherché  à  pied  des

commodités  et  du  centre  du  vieux  Cannet,  au  calme  et  bénéficiant

d'une  belle  vue  dégagée  sur  le  parc  de  Tivoli,  villa  Belle  Epoque

entièrement  et  récemment  rénovée  avec  goût.  Elle  se  compose  sur

environ  285  m2  d'une  entrée,  d'un  lumineux  séjour  avec  cheminée,

d'une salle à manger, d'une cuisine, de 5 chambres en suite et 5 salles

de  bains.  Cave  à  vin  et  buanderie.  Terrain  d'environ  513  m2  avec

piscine  et  terrasses.  Garage  pour  2  voitures.  Rare  à  la  vente!

Honoraires à la charge du vendeur

Ideally located in the residential district of Le Cannet Mairie, in a quiet location with

lovely  unobstructed  views  over  the  park,  villa  of  approx.  285  m2,  in  very  good

condition,  recently  fully  renovated  with  contemporary  materials,  comprising  5  en

suite  bedrooms  and  5  bathrooms  on  grounds  of  approx.  513  m2.With  cellar,

laundry room, swimming pool and 2-car garage. Unbeatable quality of life. Walking

distance to all amenities. Rare for sale! Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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